

MINISTRY OF EDUCATION OF THE REPUBLIC OF BELARUS
BELARUSIAN STATE UNIVERSITY
FACULTY OF INTERNATIONAL RELATIONS
Department of International Law

Annotation to the master's thesis

**LEGAL REGULATION OF ELECTRONIC COMMERCE (PRACTICE
OF PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA AND FOREIGN COUNTRY (-IES)
(USA, UK, RUSSIAN FEDERATION, ETC.))**

CAO YUEHONG

Scientific supervisor:
T.M.Khaletskaya

Minsk, 2025

ANNOTATION

1. **Structure and scope of the master's thesis:** 57 pages, 3 chapters, 51 sources.
2. **Keywords:** Electronic Commerce, Legal Regulation, Comparative Analysis, Consumer Protection, Cross-Border Trade.
3. **The content of the work**

The object of this study is Legal regulation of electronic commerce. The research includes the analysis of the legislation on electronic commerce in the People's Republic of China, foreign countries such as the United States, the United Kingdom, and the Russian Federation.

The subject of the research includes the analysis of the legislation on electronic commerce in the People's Republic of China, foreign countries such as the United States, the United Kingdom, and the Russian Federation.

The purpose of this thesis is to explore the legal frameworks governing electronic commerce in various countries, with a particular focus on the People's Republic of China and major international players such as the United States, the United Kingdom, and the Russian Federation. By analyzing the legislative approaches adopted by these nations, this study aims to identify commonalities and differences in their legal systems, thereby providing insights into best practices and potential areas for harmonization.

Research methods: The methodological approach adopted in this study combines qualitative and quantitative research techniques. Qualitative analysis involves a detailed review of existing literature and legal documents from each jurisdiction under consideration. Another critical aspect of the research methodology is the comparative analysis of legal frameworks.

Research results: This research conducted an in-depth comparative analysis of the e-commerce laws in China, the United States, the United Kingdom and Russia, and obtained a series of important results. The research finds that although these countries all follow core principles such as functional equivalence and technological neutrality in e-commerce legislation, there are significant differences in law enforcement, technological adaptability and judicial coordination. Meanwhile, the research reveals the common predicaments currently faced by e-commerce laws, including obstacles to cross-border law enforcement, the contradiction between technological iteration and legal lag, etc. Based on these findings, the study proposes suggestions such as promoting legal coordination through international organizations and building an adaptive regulatory framework, providing important references for countries to improve their e-commerce legal systems and balance innovation and regulation. It also points out the direction for addressing complex challenges such as cross-border taxation and emerging digital technologies in the future.

Reliability of materials and results of the thesis: This thesis has a solid guarantee in terms of the reliability of the data and research results. In terms of data sources, the research extensively cited authoritative materials, including core legislative documents of various countries such as China's "E-commerce Law" and relevant consumer protection acts of the United States, as well as official reports of international organizations such as the United Nations Commission on Trade Law, to ensure the accuracy of legal provisions and policy information. Meanwhile, international renowned journals, academic works and other literatures were referred to to verify the research topic from multiple dimensions. In terms of research methods, a systematic comparative analysis method is adopted. Through a clear and unified analytical framework, horizontal and vertical comparisons are made of the legislative background, core provisions and implementation mechanisms of e-commerce laws in various countries. Qualitative content analysis is used to conduct thematic coding of legal provisions to reduce subjective deviations. Although the research has certain limitations in terms of the coverage of countries and the tracking of technological frontiers, the rigorous research design and scientific demonstration process fully guarantee the validity and reliability of the research results, which can provide a solid theoretical support for the research and practice of the international e-commerce legal system.

Recommendations for the use of the results: Based on the results of this research, in order to give full play to its value, the following usage suggestions are put forward. For policymakers, the common principles of international e-commerce legislation summarized in the research, such as functional equivalence and technological neutrality, can be used as a reference basis for improving the legal framework of their own countries. At the same time, they can draw on the mature experiences of countries like the United States and the United Kingdom in consumer protection and data privacy to optimize regulatory policies in areas such as cross-border taxation and electronic payment. At the international level, actively participate in legal coordination activities led by international organizations and promote the formulation of unified rules. For judicial workers, they can refer to the case and challenge analysis of judicial coordination in various countries in the research to enhance the consistency of international judicial cooperation and the application of law when handling cross-border e-commerce disputes. For the academic community and researchers, this study can be taken as the basis to further expand to the research in more countries and emerging technology fields, filling the research gaps at the regional and technological levels. Meanwhile, the comparative analysis method in the text can be utilized to provide methodological references for the subsequent research on e-commerce laws. For industry practitioners, they can improve mechanisms such as consumer rights protection and data security in enterprise operations based on the compliance points proposed by the research, so as to better deal with legal risks in cross-border operations.

АННОТАЦИЯ

1. Структура и содержание магистерской диссертации: 57 страниц, 3 главы, 51 источник.

2. Ключевые слова: 2. Электронная торговля, правовое регулирование, с равнительный анализ, защита прав потребителей, трансграничная торговля.

3. Содержание работы

Объектом исследования Это исследование посвящено правовому регулированию электронной торговли. Исследование включает в себя анализ законодательства в области электронной торговли в китайской народной республике, таких реальных странах, как Соединенные Штаты, соединенное королевство и российская федерация.

Предметом исследования является анализ законодательства по трансграничной электронной торговле и электронным платежам в Китайской Народной Республике, Соединенных Штатах Америки и Европейском союзе.

Цель этой статьи – Этот тезис касается изучения правовых рамок, регулирующих электронную торговлю в различных странах, с уделением особого внимания китайской народной республике и крупным международным субъектам, таким, как Соединенные Штаты, соединенное королевство и российская федерация. На основе анализа законодательных подходов, принятых этими странами, цель настоящего исследования заключается в выявлении общих черт и различий в их правовых системах, что позволяет получить представление о передовой практике и потенциальных областях для согласования.

Методология исследования: Используемый в настоящем исследовании методологический подход сочетает в себе методы качественных и количественных исследований. Качественный анализ включает подробный обзор существующей литературы и правовых документов по каждой рассматриваемой юрисдикции. Другим важным аспектом методологии исследований является сравнительный анализ правовых рамок.

Результаты исследования: Это исследование позволило провести углубленный сравнительный анализ законодательства в области электронной торговли в китае, соединенных штатах, соединенном королевстве и россии и получить ряд важных результатов. В исследовании делается вывод о Том, что, хотя все эти страны придерживаются таких ключевых принципов, как функциональная эквивалентность и технологическая нейтральность законодательства в области электронной торговли, между правоприменительной деятельностью, способностью к адаптации технологий и координацией судебной деятельности существуют значительные различия. В то же время исследование выявило общие трудности, с которыми в настоящее время сталкиваются законы об электронной торговле, включая

препятствия для трансграничной правоохранительной деятельности, противоречие между технологической итерацией и правовым лагом и т.д. На основе этих выводов в исследовании предлагаются такие предложения, как поощрение правовой координации через международные организации и создание адаптивной нормативно-правовой базы, дающей странам важные ориентиры для совершенствования их правовых систем электронной торговли и обеспечения баланса между инновациями и регулированием. В нем также указывается направление решения с ложных проблем, таких, как трансграничное налогообложение и новые цифровые технологии в будущем.

Надежность материалов и результатов диссертации: Этот тезис является надежной гарантией надежности данных и результатов исследований. Что касается источников данных, то в исследовании широко цитируются авторитетные материалы, включая основные законодательные документы различных стран, такие, как "закон об электронной торговле" Китая и соответствующие законы Соединенных Штатов о защите потребителей, а также официальные доклады международных организаций, таких, как комиссия организации объединенных наций по торговому праву, для обеспечения точности правовых положений и политической информации. В то же время для проверки темы исследований с различных точек зрения использовались авторитетные международные журналы, научные труды и другие литературные произведения. Что касается методов исследований, то используется метод систематического сравнительного анализа. На основе четкой и унифицированной аналитической базы проводятся горизонтальные и вертикальные сопоставления законодательной базы, основных положений и механизмов осуществления законов об электронной торговле в различных странах. Качественный анализ содержания используется для тематического кодирования правовых положений с целью уменьшения субъективных отклонений. Хотя исследования имеют определенные ограничения с точки зрения охвата стран и отслеживания технологических границ, тщательное планирование исследований и научно-демонстрационный процесс полностью гарантируют достоверность и надежность результатов исследований, которые могут обеспечить прочную теоретическую поддержку исследований и практики международной правовой системы электронной торговли.

Рекомендации по использованию результатов: На основе результатов этого исследования, чтобы в полной мере использовать его ценность, предлагаются следующие варианты использования. Для директивных органов общие принципы международного законодательства в области электронной торговли, кратко изложенные в исследовании, такие, как функциональная эквивалентность и технологическая нейтральность, могут использоваться в качестве исходной основы для совершенствования правовой базы их собственных стран. В то же время они могут использовать зрелый опыт таких стран, как Соединенные Штаты и сое

диненное королевство, в области защиты прав потребителей и конфиденциальности данных для оптимизации политики регулирования в таких областях, как трансграничное налогообложение и электронные платежи. На международном уровне не активно участвовать в деятельности по координации правовых вопросов, осуществляющей под руководством международных организаций, и содействовать разработке унифицированных норм. Что касается работников судебных органов, то они могут ссылаться на конкретные дела и оспаривать результаты анализа координации судебной деятельности в различных странах в рамках исследований, направленных на повышение согласованности международного сотрудничества судебных органов и применения права при рассмотрении трансграничных споров в области электронной торговли. Для научного сообщества и исследователей это исследование может быть использовано в качестве основы для дальнейшего распространения исследований в большем числе стран и в новых технологических областях, заполняя пробелы в исследованиях на региональном и технологическом уровнях. В то же время используемый в тексте метод сравнительного анализа может использоваться в качестве методологических справочных материалов для последующих исследований по законодательству в области электронной торговли. Для специалистов-практиков в этой области они могут усовершенствовать такие механизмы, как защита прав потребителей и защита данных в ходе операций предпринятий, на основе критериев соблюдения, предложенных в исследовании, с тем чтобы лучше справляться с правовыми рисками в ходе трансграничных операций.